



Le 20 octobre 2022

## CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT - RAPPORT ANNUEL 2021-2022

Membre du conseil d'établissement	
M. William Custeau, Directeur M. Étienne Pariseau, Président et parent Mme Tina Harvey, parent Mme Amélie Tessier, parent Mme Virginie Ménard, parent Mme Alison Delaney, parent Mme Mélanie Cyr-Séguin, parent	Mme Jessica Chrétien, enseignante Mme Josianne Canuel, enseignante Mme Annie Portelance, enseignante Mme Caroline Huneault, TES Mme Stéphanie Guay, orthopédagogue Mme Marie-Ève Bigras, service de garde

Au nom des membres du conseil d'établissement de l'école Sainte-Élisabeth, c'est avec plaisir que je vous transmets le rapport annuel 2021-2022. Cette année, l'école Sainte-Élisabeth a accueilli 215 élèves, de la maternelle à la deuxième année du troisième cycle. Les élèves ont eu la chance d'être encadrés par une direction, 14 enseignantes et enseignants, 6 éducatrices du service de garde ainsi que le personnel de soutien professionnel et technique qui ont travaillé quotidiennement pour assurer aux élèves un environnement et des services de qualité.

Le CE s'est formé lors de l'assemblée générale des parents, qui a eu lieu le 8 septembre 2021. Il est composé de douze membres votants, six parents et six membres du personnel de l'école. À ces membres, s'ajoute un membre sans droit de vote, le directeur. Lors de cette assemblée, il a été proposé la poursuite de l'O.P.P. en 2021-2022.

Le CE s'est rassemblé à six reprises au cours de l'année de façon virtuelle et à deux reprises en présentiel. Le conseil a toujours opéré de façon très mature et efficace dans un esprit de collaboration, de partage, de respect et de recherche de consensus pour le meilleur intérêt de tous nos élèves. Le CE a également traité de grands dossiers suivants soit à des fins d'information, d'adoption ou d'approbation :

- Projet éducatif ; campagne de financement ; activités socioculturelles, éducatives et sportives ; règles de conduite et mesures de sécurité ; règles de fonctionnement du service de garde ; budget annuel de l'école ; utilisation des locaux ; entrée progressive des élèves de la maternelle ; activités organisées par l'O.P.P. et liste des effets scolaires.

Après plusieurs années de travail, les membres de l'OPP ont réussi à amasser les sommes nécessaires au projet d'embellissement de notre cour d'école. Je tiens à remercier également la



**ÉCOLE SAINTE-ÉLISABETH**  
Cultivons notre univers

***Persévérance, entraide, responsabilité, respect***

grande implication de Mme Camille Dallaire qui, malgré son congé de maternité, a grandement contribué à l'avancer de notre projet.

Finalement, puisque ceci a été pour moi, la 2e année dans le rôle de président, j'aimerais remercier tous les membres pour leur collaboration hors pair et habituelle. Je suis fier de ce que nous avons accompli, et je souhaite continuer sur cette belle lancée dès septembre prochain. Je vous souhaite de passer de belles vacances, un excellent été, et nous nous reverrons lors de la rentrée.

Le président,

Étienne Pariseau